



Euro-Latin American Parliamentary Assembly
Assemblée Parlementaire Euro-Latino Américaine
Asamblea Parlamentaria Euro-Latinoamericana
Assembleia Parlamentar Euro-Latino-Americana



ASAMBLEA PARLAMENTARIA EURO-LATINOAMERICANA

DECLARACIÓN AL RESPECTO DE LA SITUACIÓN DE ECUADOR Y COLOMBIA

La Asamblea Parlamentaria Euro-Latinoamericana reunida en su segunda Sesión Ordinaria el día 1 de Mayo de 2008 en la ciudad de Lima República del Perú.

CONSIDERANDO:

Que, el Parlamento Andino reunido el 27 de abril de 2008, declaró que en la actualidad las relaciones entre las hermanas republicas de Colombia y Ecuador no han sido restituidas, convirtiéndose esta situación en un obstáculo evidente para desarrollo del proceso de Integración;

Que, uno de los Objetivos de la Asamblea Parlamentaria Euro Latinoamericana es el refuerzo de la asociación estratégica Birregional, entendiendo que la misma debe ser entre bloques y no como países individualmente concebidos.

DECLARA

ARTICULO ÚNICO: Ratifica el llamado a los Señores Presidentes de las Republicas del Ecuador y Colombia y a sus gobiernos, para que dentro de la común lógica Integracionista que caracteriza a la Asociación Estratégica Birregional, busquen de manera conjunta e inmediata el restablecimiento de sus relaciones diplomáticas y profundicen un dialogo abierto y sincero en beneficio de sus ciudadanos, y de la paz y la estabilidad en la Región Andina.